

Occidente. Además, en las llamadas democracias, vemos cada vez más evidente un recorte de libertades básicas, muchas conseguidas en luchas sociales a principios del siglo XX. Génova, con el racista Berlusconi a la cabeza, es un ejemplo de lo que está ocurriendo en Europa: unas administraciones tremendamente represivas con las disidencias legítimas. En un plano más local, Madrid es una clara expresión de la política de apisonadora represiva que se ejerce. Los lamentables hechos del 11 de Septiembre no son sino una muestra más de la miseria moral que genera una política mundial/local tremendamente soberbia e hipócrita.

El escenario está cambiando para nosotros, todavía más a su favor; llegan tiempos de militarización social y de profundización en la estrategia de criminalización y represión a los movimientos sociales. Por eso vuelve a ser necesario reflexionar y construir instrumentos para la lucha, ahora más que nunca para hacernos ver, todos y todas, para que sepan que no queremos más muertes ni más OTAN; instrumentos que nos permitan desobedecer y resistir apostando por una forma radicalmente distinta para solucionar los conflictos

Por eso ahora lanzamos un instrumento que queremos sea masivo, banderas de disidencia contra la guerra, en cada barrio, en cada balcón, en cada plaza, en cada manifestación, en cada acción directa, un instrumento de desobediencia civil en manos de la ciudadanía, para decir que otro mundo, que otro Madrid, que otra forma de hacer política son posibles, para comunicar y hacernos ver en cada rincón, para que no pueda invisibilizarse la lucha por la justicia social y la libertad, por la humanidad y contra el neoliberalismo, contra la barbarie militarista, para ser insumisas e insumisos.

Basta de charlas, tenemos una ciudad que cubrir de disidencia.

Madrid, planeta Tierra, Octubre del 2001.

MRG- Madrid.

Distribución y pedidos de banderas:

Web: www.nodo50.org/mrgmadrid

E-mail: mrgmadrid@nodo50.org

*Precios reducidos para colectivos.